

Como nuevo quedó puente que une las comunas de Zapallar y Puchuncaví tras obras de mejoramiento

Como “una obra que entrega mayores condiciones de seguridad para nuestras comunas”, calificaron los alcaldes de Zapallar, Gustavo Alessandri, y de Puchuncaví, Marcos Morales, las obras de mejoramiento efectuadas en el puente que une ambas comunas, en el sector del Humedal La Laguna Estero de Catapilco.

Los trabajos, se concretaron tras diferentes gestiones realizadas por los municipios de Puchuncaví y Zapallar ante la Dirección de Vialidad, lo que permitió hacer importantes mejoras en las barreras de contención y el paseo peatonal, que sufrían un importante deterioro, lo que mejorar considerablemente la infraestructura del sector que circunda el humedal urbano.

Anuncio Patrocinado

**“Estamos muy contentos de materializar esta obra junto al alcalde de Zapallar Gustavo Alessandri, en un puente que comunica a ambas comunas. En el caso particular de Puchuncaví, somos una comuna que otorga servicios y tiene mucho turismo, por lo que estos trabajos son muy importantes para mejorar la seguridad y el desplazamiento, tanto de peatones como de automovilistas”**, señaló el alcalde de Puchuncaví Marcos Morales Ureta.

Estas obras se enmarcan en un trabajo colaborativo efectuado entre ambos municipios en distintos ámbitos, entre los que resaltan la protección del Humedal La Laguna Estero de Catapilco amparado en la Ley 21.202, que le entrega herramientas adicionales a las autoridades locales y ministeriales para la preservación y protección de la flora y la fauna que la habita.

Como nuevo quedó puente que une las comunas de Zapallar y Puchuncaví tras obras de mejoramiento

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos**  
por WhatsApp



**“Se trata de una obra muy esperada por ambas comunas, que representa una vez más el trabajo que hemos realizado con el alcalde de Puchuncaví Marcos Morales, principalmente en este sector protegido. Hoy es un día muy especial para la seguridad y tranquilidad de todos nuestros vecinos que circulan por este puente”,** indicó el alcalde de Zapallar Gustavo Alessandri Bascuñán.

y tú, ¿qué opinas?